
ENGLISH:    
„Information about the open-source software used:  
   
On FANTEC devices open-source software can be used, that can–entirely or partly- be subject to 
different open-source license models, mostly to the general public license version 2 (GPLv2). If as 
part of the license the condition is formulated, that the source code must be disclosed, you can 
request the source code of the software deployed on this device from us; this offer applies to 
everyone. We send you the source code on CD-ROM at cost price within three years after the 
„end-of-sales“ or delivery of the device respectively or at your choice send you a download link, 
under which you can obtain the software source code. Please send a request to  
  
FANTEC GmbH 
Service Open Source 
Billwerder Billdeich 605B 
21033 Hamburg 
Germany 
   
Please provide us with the model number and the version number of the software, and add 
sufficient postage for a mailing to your address. Furthermore you can use the e-mail address 
oss@fantec.de to receive information about licenses, copyright notices and used open-source 
packages. If specifically programmed software by FANTEC is included on the device, this or other 
software may be subject to other licenses.  
  
Please note the limitation and exclusion of liability of the open-source-programmer according to 
Nr. 11 and 12 of the General Public License Version 2 (GPLv2).  
 
 
DEUTSCH:  
Informationen zur verwendeten Open-Source-Software:  
   
Auf FANTEC Geräten kann Open-Source-Software zum Einsatz kommen, die ganz oder teilweise 
unterschiedlichen Open-Source-Lizenzmodellen –zumeist der General Public License Version 2  
(GPLv2)-  unterliegen  können. Sofern als Teil der Lizenz die Bedingung  formuliert  ist,  dass  der  
Quelltext  offen  gelegt  werden  muss,  können  Sie  den Quelltext  der  auf  diesem  Gerät 
verwendeten  Software  bei  uns  anfordern;  dieses Angebot gilt gegenüber jedermann. Wir 
senden Ihnen gegen Erstattung der Selbstkosten innerhalb des Zeitraumes von drei Jahren nach 
Vertriebsende bzw. nach Lieferung des Gerätes den Quelltext auf CD-ROM zu oder senden Ihnen 
nach Ihrer Wahl einen Download-Link, unter dem Sie die Software im Quelltext beziehen können. 
Bitte senden Sie eine Anfrage an  
   
FANTEC GmbH 
Service Open Source 
Billwerder Billdeich 605B 
21033 Hamburg 
   
Geben Sie bitte bei der Anfrage die Modellnummer und die Versionsnummer der Software an und 
fügen Sie ausreichend Porto für einen Postversand (Briefmarken und Auskunft  zur Frankierung 
bei der Deutschen Post erhalten Sie unter www.deutschepost.de) an Ihre Anschrift bei. Des 
Weiteren können Sie über die e-mail-Adresse oss@fantec.de Informationen über Lizenzen, 
Urheberrechtshinweise und verwendete Open-Source-Pakete erhalten. Sofern auf dem Gerät 
eigens durch FANTEC programmierte Software enthalten ist, können diese oder andere Software 
anderen Lizenzen unterliegen. 

Bitte  beachten Sie die für die Programmierer der Open-Source-Software geltenden 
Haftungsbeschränkungen der Nr. 11 und Nr. 12 der General Public License Version  2 (GPLv2).“ 


